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Um requerimento de audiência pública no bairro Belém Novo, zona Sul da cidade, de moradores 
contrários à intenção do Estado de construir uma unidade da Fundação de Atendimento 
Socioeducativo do Rio Grande do Sul (FASE), foi encaminhado ao presidente da Câmara, 
vereador Dr. Thiago. 
“Cumprimos o papel que nos cabe, que é receber o que a população nos demanda”, 
afirmou. “Eles temem que a instalação de um abrigo de menores infratores aumente a 
criminalidade no bairro”, concluiu Dr. Thiago que já conversou com o secretário estadual da 
Justiça e dos Direitos Humanos, Fabiano Pereira, pedindo para que seja revisto o local de 
instalação da FASE.

Odontologistas
O presidente do Sindicato dos Odontologistas do Estado do Rio Grande do Sul, Andrew Lemos 
Pacheco, solicitou o apoio da Câmara Municipal para a proposta de equiparação salarial entre os 
médicos e dentistas da Prefeitura de Porto Alegre. Eles também reivindicam a qualificação dos 
serviços públicos à população, especialmente com a ampliação de dentistas e auxiliares no 
quadro de servidores municipais e na implantação de atendimento odontológico de urgência em 
todas as Unidades de Pronto-Atendimento (UPAs). 
Dr. Thiago que mediou as negociações entre os médicos e municípios visando a equiparação, 
disse que vai fazer o mesmo agora com os dentistas.   





DEMHAB EXPLICA OS PROJETOS PARA A ZONA SUL





URGÊNCIAS E EMERGÊNCIAS - Durante os encontros com as direções, médicos 
e enfermeiros das duas casas de saúde, também foram avaliados os atendimentos 
nas urgências e emergências. As visitas fazem parte de um programa de avaliação 
do atendimento à saúde da capital desencadeado pela presidência da Câmara no 
início deste ano. Os resultados farão parte de um relatório que será encaminhado ao 
executivo com sugestões para novas ações visando a melhoria no atendimento. 






